

**Failure to follow these warnings and instructions could result in serious injury or death. Read ALL instructions before use:**

**⚠️ WARNINGS //**

- An audible “click” must be heard in order to determine that each of the two (2) locks have been engaged.
- Periodically check that the Bassinet\* cannot be disengaged from the Bassinet Stand by lifting up on the Bassinet carry handle.
- Do not use the Bassinet Stand if any part appears damaged, broken or missing.
- Always ensure the Bassinet Stand is placed on a level floor without obstructions.
- **NEVER** place the Bassinet Stand near open fires or other heating elements, fireplaces, etc.
- **NEVER** allow young children to play unsupervised in the vicinity of the Bassinet Stand.
- **FALL HAZARD:** To prevent falls, do not use Bassinet or Bassinet Stand when infant begins to push up on hands and knees, or has reached the manufacturer’s recommended maximum weight (20 lbs.) - whichever comes first.
- Maximum child length is 25” (63 cm).
- Maximum child weight is 20 pounds (9 kg).
- The Bassinet and Bassinet Stand is only suitable for infants not yet able to sit up.

\* “Bassinet” refers to the Bassinet attachment provided with your UPPAbaby VISTA stroller.

**WARNING: STRANGULATION/ SUFFOCATION HAZARD:**

- Strings can cause strangulation! Do not place items with strings around a child’s neck, such as hood strings or pacifier cords. Do not suspend strings over a bassinet or cradle or attach strings to toys.
- Infants can suffocate!\*

- **NEVER** add a mattress, pillow, comforter or padding. ONLY use the mattress pad provided by the manufacturer. Infants can suffocate in gaps between an extra pad and side of bassinet, or on soft bedding.
- **NEVER** place carrier on beds, sofas, or other soft surfaces. Infant carrier can roll over on soft surfaces and suffocate child.

\* To reduce the risk of SIDS Pediatricians recommend healthy infants be placed on their backs to sleep, unless otherwise advised by Physician.

**MAINTENANCE**

- Clean with a damp cloth and a mild detergent and dry thoroughly. Do not use abrasives.

**Le non-respect de ces mises en garde et directives pourrait entraîner des blessures graves ou la mort. Lisez TOUTES les instructions avant d’utiliser l’article :**

**⚠️ MISES EN GARDE //**

- Un dé clic doit se faire entendre, indiquant que chacun des deux (2) mécanismes de verrouillage est enclenché.
- Vérifier régulièrement que le couffin\* ne peut pas se détacher des pieds en le soulevant par la poignée.
- Ne pas utiliser les pieds de couffin si l’une de ses pièces semble endommagée, cassée ou manquante.
- Toujours veiller à placer les pieds de couffin par terre, sur une surface plane sans obstructions.
- **NE JAMAIS** placer les pieds de couffin à proximité d’une cheminée à feu ouvert ou d’autres appareils de chauffage, etc.
- **NE JAMAIS** laisser de jeunes enfants jouer sans supervision à proximité des pieds de couffin.
- **RISQUE DE CHUTE DU LANDAU:** Pour prévenir toute chute, ne pas utiliser le couffin ni les pieds de couffin lorsque le bébé commence à se soulever sur les mains et les genoux ou atteint le poids maximum recommandé par le fabricant (9 kg ou 20 lb), - quel que soit l’ordre dans lequel cela se produit.
- La grandeur maximum de l’enfant est 63 cm ou 25 pouces. • Le poids maximum de l’enfant est 9 kg ou 20 livres.
- Le couffin et les pieds de couffin conviennent uniquement pour les bébés qui ne sont pas encore capables de s’asseoir.

\* Le terme « couffin » fait référence au couffin qui accompagne la poussette UPPAbaby VISTA.

**RISQUE D’ÉTRANGLEMENT ET DE SUFFOCATION:**

- Les cordons peuvent provoquer l’étranglement! Ne pas placer d’objet avec des cordons autour du cou de l’enfant, tels que des ficelles de capuchon ou des cordons pour sucette. Ne pas suspendre de cordon au-dessus du landau ni attacher de ficelle aux jouets.
- Les bébés peuvent suffoquer!\*
- **NE JAMAIS** ajouter un matelas, oreiller, couette ou rembourrage. Utilisez SEULEMENT le matelas rembourré fourni par le fabricant. Les bébés peuvent suffoquer dans les espaces entre un coussin d’appoint et le côté du landau, ou sur des draps moelleux.

- **NE JAMAIS** placer le landau sur des lits, canapés ou autres surfaces rembourrées. Le porte-bébé peut rouler sur des surfaces molles et suffoquer l’enfant.

\* Pour réduire le risque de SMSN, les Pédiatres recommandent de placer les nourrissons en bonne santé sur le dos pour dormir, à moins d’avis contraire du médecin.

**ENTRETIEN**

- Nettoyer avec un linge humide et un savon doux et bien sécher. Ne pas utiliser de produit abrasif.

**LIMITED WARRANTY**

Your UPPAbaby item is warranted to be free from any manufacturing defects for a period of 2 years from the date of purchase under normal use and in compliance with the operating instructions.

This warranty extends ONLY to the original retail purchaser and is ONLY valid when supplied with proof of purchase. Please retain proof of purchase with this Limited Warranty.

This warranty is subject to the conditions set forth by the country in which the items were purchased. Conditions may vary.

Please note that a repair issue will NOT be covered by this warranty if:

- The issue is caused by misuse or poor maintenance. Please refer to this instruction booklet for guidance on item use and maintenance.
- Damage is caused by improper installation of UPPAbaby parts and/or accessories. Please refer to this instruction booklet for guidance on item assembly and use.
- Damage is corrosion caused by lack of maintenance or service.
- Damage is due to general wear and tear which is the result of everyday use or negligence.
- Damage is caused by sun intensity, sweat, detergents, damp storage or frequent washings.
- Repairs or modifications are carried out by a third party.
- Item is purchased from an unauthorized retailer. Approved retailers are listed on our website, www.uppababy.com
- Item is second hand.
- Item is damaged as a result of an accident, airline or freight damage.

**UPPAbaby reserves the right to determine if warranty terms and conditions have been met.**

Please contact us in the USA at 339.499.7455 or email us at contact@uppababy.com if you have any questions regarding warranty. In Canada, contact 5514 Km Corporation at 888.502.5514 or email at info@5514km.ca

**GARANTIE LIMITÉE**

Votre article UPPAbaby est garanti contre tout défaut de fabrication pour une période de 2 ans à partir de la date d’achat dans des conditions normales d’utilisation et dans le respect des instructions d’opération.

Cette garantie s’étend SEULEMENT à l’acheteur original et n’est valide QUE sous présentation de la preuve d’achat. Veuillez conserver votre preuve d’achat avec ce document de Garantie Limitée.

Cette garantie est sujette aux conditions exposées par le pays dans lequel les produits ont été achetés. Ces conditions peuvent varier.

Veuillez noter qu’un problème ne sera pas couvert par la garantie si:

- Le problème est causé par un mauvais usage ou un entretien déficient. Veuillez vous référer aux instructions pour vous guider sur la façon d’entretenir votre article.
- Les dommages sont causés par l’installation incorrecte de pièces et/ou accessoires UPPAbaby. Veuillez vous référer au manuel d’instructions pour plus d’informations sur l’assemblage et l’utilisation de l’article.
- Les dommages sont dus à la corrosion causée par un manque d’entretien ou de service.
- Les dommages sont causés par l’usure généralisée résultant d’un usage quotidien ou de négligence.
- Les dommages sont causés par l’intensité du soleil, la sueur, les détergents, un entreposage humide ou des lavages fréquents.
- Les réparations ou modifications sont effectuées par un tiers.
- L’article a été acheté auprès d’un détaillant non-autorisé. La liste des détaillants autorisés se trouve sur notre site web, au www.uppababy.com.
- L’article a été acheté usagé.
- L’article est endommagé suite à un accident, ou au transport par camion ou par avion.

**UPPAbaby se réserve le droit de déterminer si les termes et conditions de la garantie ont été rencontrés.**

Veuillez communiquer avec nous aux É-U au 339.499.7455 ou par courriel au contact@uppababy.com si vous avez des questions à propos de la garantie. Au Canada, communiquez avec la Corporation 5514 Km au 888.502.5514 ou par courriel à info@5514km.ca



VISTA Bassinet Stand  
Pieds de Couffin

Model 0085  
Version 1.0



www.uppababy.com  
60 Sharp Street Hingham, MA 02043  
339.499.7455

Distribué par : 5514KM www.5514km.ca  
phone. 416.422.2700 toll free. 1.888.502.5514  
19 Industrial Street Toronto, Ontario M4G 1Z2, Canada



## Bassinet Stand

Take your VISTA bassinet from boulevard to nursery without waking baby. A perfect complement to your home's aesthetic. Fits all UPPAbaby VISTA stroller bassinets. Compact fold and stand storage.

### ASSEMBLY Unfold bassinet stand + attach bassinet



- Step 1**  
Unfold Bassinet Stand.
- Step 2**  
Tap bottom tray gently into place to secure.
- Step 3**  
**IMPORTANT! Bassinet locks into the stand in one direction only.** Please ensure proper bassinet attachment by matching the UPPAbaby logo on the bassinet canopy with the logo sticker found on the inside of the stand.



- Step 4**  
Press your Bassinet into the attachment brackets until you hear the "click".
- Step 5**  
Check lock engagement by lifting empty Bassinet by carry handle.

### DISASSEMBLY Detach Bassinet + fold Bassinet Stand for storage



- Step 1**  
Remove Bassinet from Stand and pull the lever completely upward. For 2009 and earlier VISTA models, press the small red safety tab first.
- Step 2**  
Lift Bassinet off of Bassinet Stand by lifting the carry handle upward.
- Step 3**  
Once Bassinet is removed, lift up the storage shelf with foot, collapsing the shelf. Fold both sides into one another to fully collapse the Bassinet Stand.



## Pieds de Couffin

Prenez Bébé de la rue à sa chambre sans le réveiller dans son couffin VISTA. Ces pieds de couffin s'intégreront parfaitement dans le décor de votre maison. Adaptés à tous les couffins pour poussette UPPAbaby VISTA, ils se plient de manière compacte et se rangent debout.

### ASSEMBLAGE Déplier les pieds et fixer le couffin



- Étape 1**  
Dépliez les pieds de couffin.
- Étape 2**  
Tapotez le plateau inférieur pour le bloquer en place.
- Étape 3**  
**IMPORTANT ! Le couffin se bloque sur les pieds dans un sens seulement.** Veillez à bien fixer le couffin en alignant le logo UPPAbaby, sur la capote du couffin, avec l'autocollant du logo situé à l'intérieur des pieds.



- Étape 4**  
Placez le couffin dans les supports et appuyez dessus jusqu'à ce que vous entendiez un déclic.
- Étape 5**  
Vérifiez le verrouillage en soulevant le couffin vide par la poignée.

### DÉSASSEMBLAGE Détacher le couffin et plier les pieds avant de les ranger



- Étape 1**  
Pour retirer le couffin des pieds et tirez complètement le levier vers le haut. Pour les modèles VISTA 2009 et antérieurs, appuyez le petit ergot de sûreté rouge premièrement.
- Étape 2**  
Soulevez le couffin en le tenant par la poignée pour le dégager des pieds.
- Étape 3**  
Une fois le couffin retiré, soulevez l'étagère avec le pied pour la replier. Poussez les deux côtés l'un vers l'autre pour replier complètement les pieds de couffin.